



竹木場小 学校だより

令和元年度10月号

◎学校教育目標 「夢を語って夢を追う児童生徒の育成

～怒・克己・感謝を心の真ん中において～

◎学校スローガン「志、立てて、学んで、夢実現！」（文責：校長 濱）



長崎で平和の大切さを学んできました ～6年生修学旅行～

10月10日（木）～11日（金）に、6年生は、切木小、大良小の6年生と一緒に、修学旅行で長崎へ行きました。切木小学校の菊池校長先生が団長となり、児童19名、引率5名の合計24名の旅行団でした。夏休みから3校の児童が集まって、事前研修と交流を行い、修学旅行に備えてきました。一日目は新地中華街、グラバー園、大浦天主堂などをグループ毎に見て回りました。見知らぬ土地で、普段とは違う児童同士で戸惑いながらも仲良く見学することができたようです。2日目は原爆資料館の見学と被曝された方の講話を聞きました。その後、原爆の投下中心地の松山公園で平和集会を行いました。戦争は絶対にやってはいけないという感想を持ちました。

この2日間、竹木場小のみんなは、切木小、大良小の児童達と交流してとても良い思い出作りができたようです。中学校になればクラスメイトになる仲間たちと早く仲良くなって、高峰中学校で楽しく充実した中学校生活が送れるといいですね。



今年は大豊作でした！ ～稲刈りをしました～

10月21日（月）に、6月に植えたもち米の稲刈り体験をしました。早めに育友会役員の皆さんに下準備をしてもらい、低学年の児童から順番に稲刈りに取り掛かりました。まず、初めて鎌をもって稲刈りをする1年生は危ない手つきながらも楽しんで稲を刈っていきました。最後の5、6年生は、毎年のごとでとても手馴れていて、脱穀が間に合わないくらいの速さで刈り取っていきました。そのおかげで、こちらが予想していた時間よりも短時間で稲刈りが終わりました。今年は、豊作だった昨年より稲の分蘖（ぶんけつ）が進み一束の量が多いので、さらに豊作だろうということでした。今後、乾燥、精米を経て12月6日（金）に、餅つきをして食べる予定にしています。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



また、当日は、例年以上にたくさんの保護者、地域の皆様にご協力いただきました。心から感謝いたします。特に、苗作りから、田植えの後の水の管理や薬かけ、草取りなどのこまめにお世話してくださった、田んぼの持ち主でもある井本敏男様には、毎年、大変お世話になっています。本当にありがとうございました。

家庭学習の取り組み期間 ～ご協力ありがとうございました～

10月5日(土)～8日(火)までの期間、家庭学習の取り組みを行いましたところ、保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。

本校では今年度、小中連携学力向上推進地域指定事業の研究校として、高峰中学校区の小中学校が連携して子ども達の学力を向上させるための研究を進めています。その主な取り組みの一つとして、家庭学習と授業を関連させ連動して子ども達の学習意欲を高めようとする取り組みを行っています。

取り組み状況の詳細は、別紙で配布しお知らせしますが、今回の取り組みで保護者の皆様のご協力次第で、子どもの学ぼうとする意欲を引き上げる効果があったことは明白です。親子で目標を定め、その目標達成に向けて、保護者の皆様に励ましていただき、できたときには褒めていただくことで、どんどん自ら取り組もうとする意欲がわいてきたとのコメントをたくさんいただきました。目標達成に向けて努力し、達成するという成功体験が、子ども達に自信をつけさせ、様々な場面で何事にも意欲的に取り組む子どもに育てることができます。

私たち教師は、「子ども達が将来幸せに生き抜く力を身につけさせる」ことを常に考え、学校の授業を行っています。そこに保護者の皆様のご協力があれば、さらに子ども達は伸びていくはずで、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

入賞おめでとう

○七夕書き方会 (地区審査)

【硬筆の部】

入選：井本 璃子 (6年)、山口 芽依 (6年)
池田 愛音 (5年)、畑迫 天翔 (4年)

【毛筆の部】

特選：池田 圭佑 (3年)
入選：岸山 愁真 (6年)、岩城 遼 (5年)
井上 楓矢 (5年)、浦田 雄介 (3年)
井本 紗稀 (3年)

○読書感想文コンクール (地区審査)

入選：井本 璃子 (6年)、平山 弦太郎 (5年)
池田 美波 (3年)、松尾 星菜 (2年)
岩城 悠大 (2年)



11月行事予定

日	曜	行 事 予 定
1日	木	校納金日
3日	日	【祝】文化の日
4日	月	振替休日
5日	火	全校朝会、地震・避難訓練
8日	金	学童美術展作品締め切り
11日	月	クラブ
12日	火	児童生徒音楽会 (高峰中出場)
13日	水	新入学児童検診
14日	木	3, 4年生ブラインドサッカー
15日	金	原子力防災訓練
18日	月	竹ん子教室、図書館祭り
19日	火	たてわり活動 (持久走)
21日	木	児童朝会
22日	金	クリーン活動、
24日	日	竹木場産業文化祭
25日	月	持久走旬間～12/6、委員会活動 職業講話 (中学校)
26日	火	たてわり活動 (持久走)
28日	木	代表委員会

校長雑感

ラグビーワールドカップでの日本チームの戦いぶりに大変感動しました！「One team！」の合い言葉の下、全員が一丸となって力を合わせる姿に、信頼し合う人間同士が「協力」すれば、どんな困難にも立ち向かえることを教えてもらいました。

10月の全校朝会で、「協力」について児童の皆さんに話をしたところでした。

※11月1日(金)は県下一斉の「ノーテレビ・ノーゲームデー」です。

